

INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT-PÈRE POUR LE MOIS DE NOVEMBRE : POUR CEUX QUI ONT PERDU UN ENFANT.

Prions pour que tous les parents qui pleurent la mort d'un fils ou d'une fille, trouvent un soutien au sein de la communauté et obtiennent de l'Esprit consolateur la paix du cœur.

« Les mères savent surmonter les conflits et insuffler la paix », dit le Pape

« Notre monde, ainsi que nos frères et sœurs ont plus que jamais besoin de tendresse ; or c'est un mot que beaucoup voudraient voir disparaître du dictionnaire ». C'est ce qu'a laissé entendre le pape François ce jeudi 11 janvier 2024, dans son discours adressé aux Sentinelles de la Sainte-Famille. Les recevant en audience au Vatican, le Saint-Père a rappelé la vocation d'une Sentinelle : celle d'incarner en quelque sorte la tendresse de Marie, pour l'Église et pour le monde.

« J'aime la simplicité et l'humilité de votre mouvement, suscité spontanément dans la prière commune des toutes premières d'entre vous », a dit le Pape aux Sentinelles de la Sainte-Famille, un réseau de prière mariale fondé il y a 10 ans, et ayant pour vocation de présenter à « notre mère » les intentions de l'Église et du monde. Être une Sentinelle demande un engagement qui « pourrait sembler dérisoire » : celui de réciter une dizaine du chapelet par jour. Cela pourrait être insignifiant aux yeux des Hommes, pourtant, « c'est beaucoup aux yeux de Dieu », s'il est accompli avec « fidélité dans le temps, avec foi et ferveur, et dans un esprit de communion entre vous ». Car, a déclaré le Pape, « Dieu aime ce qui est petit, et sait lui faire porter du fruit ».

L'intercession de la Vierge Marie pour le monde

S'attardant ensuite sur la composition de ce mouvement, dans lequel l'on retrouve uniquement des femmes, le Pape a tenu à noter que cela « met en lumière votre vocation spécifique et irremplaçable dans l'Église, et à l'image de la Vierge Marie ». « Non seulement vous priez la Vierge Marie lui demandant d'intercéder, a-t-il poursuivi, mais vous avez plus encore, cette disposition à vous conformer à elle, à sa maternité, à vous unir à sa propre prière d'intercession de mère », pour tous les fils de l'Église et pour le monde.

« Quel que soit votre état de vie, avec Marie vous êtes toutes mères »

La Vierge Marie, mère, reste un modèle pour les Sentinelles de Marie. Dans son regard de mère, l'on peut sentir : la patience, la compréhension et la compassion pour les autres face aux réalités complexes du monde. « Je vous invite à imprégner toute votre vie et toutes vos relations de ce regard, a suggéré le Saint-Père, pas seulement lorsque vous vous retrouvez entre Sentinelles et dans les moments de prière, mais dans le quotidien de la vie », que ce soit en famille, en paroisse, dans vos milieux professionnels.

Tout comme Marie voyant Jésus souffrir, garde le silence, ne se décourage pas, ne s'en plaint pas, mais conserve dans son cœur et médite, les Sentinelles de Marie portent les intentions du monde traversé par tant de conflits, de violences et d'indifférence a rappelé le Souverain pontife ainsi que celles de nombreuses personnes malheureuses, délaissées, rejetées ou en grande difficulté. Et tout cela, a-t-il reconnu, « pourrait susciter incompréhension et découragement », auxquels il ne faut pas céder.

Le courage des mères face aux difficultés

« C'est ainsi que font les mères : elles savent surmonter les obstacles et les conflits, elles savent insuffler la paix. Elles réussissent ainsi à transformer les adversités en opportunités de renaissance, en opportunités de croissance », a rappelé le Pape, invitant à aider les personnes à découvrir le sens de ce qu'elles vivent, et à toujours garder l'espérance et confiance en l'avenir.

La tendresse

Le monde d'aujourd'hui a plus que besoin de tendresse, a laissé entendre l'évêque de Rome; or, a-t-il poursuivi « c'est un mot que beaucoup voudraient voir disparaître du dictionnaire ». Le pape François a regretté « que notre monde soit dur, parfois aujourd'hui, implacable, sourd et indifférent aux souffrances et aux détresses du prochain ». Marie a été tendresse pour Jésus, elle l'est pour l'Église et pour le monde. Telle est certainement « aussi la vocation d'une Sentinelle : incarner, en quelque sorte la tendresse de Marie pour l'Église et pour le monde ». [...]

Myriam Sandouno — Cité du Vatican

https://www.vaticannews.va/fr/pape/news/2024-01/les-sentinelles-de-la-sainte-famille.html

PAROLE DE DIEU

Luc 7, 11-17

« Or il se rendit le jour suivant dans une ville appelée Nain; ses disciples et une foule nombreuse faisaient route avec lui. Lorsqu'il fut près de la porte de la ville, voici qu'on portait en terre un mort, fils unique de sa mère, qui était veuve; et il y avait avec elle une foule considérable de la ville. Le Seigneur la vit, eut compassion d'elle et lui dit: Ne pleure pas! Il s'approcha et toucha le cercueil. Ceux qui le portaient s'arrêtèrent. Il dit au jeune homme, je te dis, lève-toi! Et le mort s'assit et se mit à parler, Jésus le rendit à sa mère. Tous furent saisis de crainte; ils glorifiaient Dieu et disaient: Un grand prophète s'est levé parmi nous et Dieu a visité son peuple. Cette parole se répandit à son sujet dans la Judée tout entière et dans tous les environs. »

Jean 19, 25-26

« Près de la croix de Jésus se tenaient sa mère et la sœur de sa mère, Marie, femme de Clopas, et Marie de Magdala. Jésus, voyant sa mère, et auprès d'elle le disciple qu'il aimait, dit à sa mère : Femme, voilà ton fils. ».

Jean 3, 16-17

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle. Dieu n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour juger le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. »

Prières :

PRIÈRES POUR LES PARENTS QUI PERDENT UN ENFANT

Dieu tout-puissant, tu es notre refuge et notre force dans les moments difficiles, et nous venons à toi aujourd'hui le cœur lourd. Nous cherchons du réconfort dans notre chagrin, pour la perte de notre enfant bien-aimé, qui nous a quittés trop tôt. Nous te remercions pour les moments que nous avons partagés avec eux, la joie qu'ils ont apportée dans nos vies, et les souvenirs qui resteront à jamais.

Nous savons que tu es plus grand que toute douleur que nous ressentons, et que tu peux nous aider à guérir. Donne-nous le courage d'affronter chaque jour avec grâce et compassion. Montre-nous comment trouver la force dans notre chagrin et être un exemple pour les autres. Bénis-nous de compréhension et de paix pendant cette période difficile, et remplis nos cœurs d'espoir pour l'avenir.

Aide-nous à trouver la joie dans les souvenirs que nous avons de notre enfant, et à les porter dans notre cœur pour toujours. Nous t'offrons cette prière au nom de Jésus.

Amen.

https://christianpure.com/fr/learn/prayers-after-losing-a-child/

Prière pour se souvenir et honorer :

Seigneur, nous venons à toi le cœur lourd, pleurant la perte de notre enfant bien-aimé. Nous demandons ta grâce et ta miséricorde pour soulager notre douleur et réconforter nos cœurs brisés. Aide-nous à nous souvenir de notre enfant avec amour et joie, et à ne jamais oublier l'impact qu'il a eu sur notre vie. Donne-nous la force d'honorer leur mémoire et de chérir le temps passé ensemble. Aide-nous à trouver la paix et le réconfort dans notre douleur, et à transformer notre tristesse en joie en nous rappelant la beauté de notre enfant. Nous savons qu'ils sont avec toi maintenant, et qu'ils resteront dans nos cœurs pour toujours.

Amen.

https://christianpure.com/fr/learn/prayers-after-losing-a-child/